

**Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, con el tema: “Guerrero: Anhelos y Esperanza”.**

**El presidente:**

En uso de la palabra sobre el mismo tema, el diputado Joaquín Badillo Escamilla, hasta por un tiempo de 10 minutos.

**El diputado Joaquín Badillo Escamilla:**

Muy buenas tardes a todos y a todas.

Compañeros, compañeras diputados, diputadas.

A todos quienes todavía están aquí presentes.

Medios de Comunicación en todas sus modalidades.

Gracias por permitirme nuevamente usar esta máxima Tribuna.

Y bueno, quería pues hablar también sobre el mismo tema, ya que sin duda alguna Guerrero nuestro querido Estado y tal como la intervención nos llegó en el Orden del Día, anhelo y esperanza sin embargo, siempre esta mesa será, este Pleno, esta Tribuna será motivo de diferencia de opiniones, sí, pero siempre con el máximo respeto.

Por ello, quisiera también resaltar pues algunas de las acciones que le han dado este renombre de nuestro gran Estado y su historia en nuestro País.

Guerrero es una tierra de derechos y de libertades en el que todos los guerrerenses tienen derecho a gozar de su gran riqueza y biodiversidad, así como de sus climas, su cultura,

economía, turismo y en mi visión como legisladores debemos proteger y tener un gran compromiso con la justicia social para que nuestro Estado, sea una tierra llena de oportunidades.

Sin duda alguna, hoy nuestro presente está basado en nuestro patrimonio cultural, nos da identidad, nos da fuerza y considero que por ello debemos mantener la lucha por la igualdad de culturas, su libertad en cuanto a su identidad y de acción, sin duda alguna, nuestra misión como servidores públicos del Poder Legislativo es garantizar y asegurar el marco legal de nuestro Estado sin dejar afuera a nadie, en Guerrero se debe tomar en cuenta a todas y a todos.

Yo quisiera plantear y aquí está algo que no nos va a dejar mentir y que por eso cada 3 años o cada 6 años se evalúan a los Gobiernos de los Estados, partiendo de ahí, yo reconozco a personajes históricos, así como aquí se mencionó a Vicente Guerrero, a la Cuna de la Bandera Nacional en Iguala, a la creación de los sentimientos de la Nación aquí.

Sin duda este bagaje histórico lo siguen construyendo día con día, algunos con modestas aportaciones, algunos con mayores aportaciones.

Se mencionó un funcionario, un senador, debería de reconocérsele como alguien histórico que ha aportado en la lucha social a Guerrero, lejos de venir a señalar y criticar también un gobierno emanado de una gran mujer, es incongruente que alguien venga aquí a decir que es tiempo de mujeres y sea precisamente una mujer la que señale y cuestione un gobierno de otra gran mujer como la es la maestra Evelyn Salgado Pineda.

Si hablamos de logros y de anhelos, podemos hablar de todo lo que ha conllevado hoy, lo que ha dado la vuelta a nivel nacional como la tarjeta violeta, como todo este programa de la tarjeta violeta, de las alertas violetas, de las leyes que aquí se han hecho en beneficio, no solo de lo que hoy todos mis compañeros hablaron desde esta Tribuna, desde la Legislatura pasada, se aprobaron estas leyes para que se

prohibieran los matrimonios infantiles por una propuesta de nuestra gran gobernadora y se siguen haciendo.

Todos estos apoyos, así como poder apoyar a los adultos mayores con un recurso adicional de un gran programa que ya existe y que fue encabezado desde pues la jefatura de gobierno de un gran expresidente Andrés Manuel, para darle a los que menos tienen, a los más vulnerables, a los que ni su propia familia ya quiere por su mayoría de edad, ni siquiera sus familiares quieren hacerse cargo de un adulto mayor, pero tanto la cuarta transformación en México y en Guerrero con sus anhelos y con sus logros, hoy se les da esa certeza, incluso que va a su dignidad como persona para sentirse nuevamente orgullosos de poder aportar algo a su familia cuando ya ahora son nada más dolores, enfermedades y abandono.

Me parece muy fuera de lugar posicionamientos que por el simple hecho de que seamos oposición queramos venir a usar esta Tribuna de manera incluso tal vez diría

irresponsable, pero como todos tenemos el derecho de utilizar esta Tribuna y somos pares y somos homólogos y nadie puede ser reconvenido por lo que aquí se dice respaldo, sin duda alguna una, pero no comparto lo que aquí se ha comentado.

Vayamos a los hechos, hoy Guerrero, pues hoy Guerrero viene trabajando a marchas forzadas, incluidos nosotros, para sacarlo adelante de una situación que no se creó en esta Legislatura ni en la pasada, que se fueron arrastrando cuestiones que hoy son muy difíciles de atender, por decir algunas que afectan a cualquier gobierno, no al actual, como tener maestros o tener médicos sin un sustento presupuestal, no es cuestión de este gobierno, si antes se tenían beneficios de reglas de 80-20 porque era una línea directa y antes pues los impuestos sobre la renta de los trabajadores se podían condonar y había un excedente de recursos, pues bueno, se podían determinar o incrementar plantillas, pero seamos objetivos, claros y puntuales con lo que aquí venimos a manifestar, porque solamente venir a señalar lo que

podiera estar mal en una ocasión presente yo pregunto, ¿hablaban aquí de la inseguridad, de la violencia? ¿Fue generada de ayer o de antier? Los grupos criminales que se han arraigado fuertemente aquí en Guerrero y hablemos con puntualidad y claridad, fueron de ayer o de la Legislatura anterior.

Las acciones de gobierno que se realizan desde el Gobierno Federal que encabeza Omar García Harfuch han detenido objetivos prioritarios que jamás se habían visto y se han decomisado toneladas de cocaína aquí en nuestro Estado que jamás se había visto y yo creo entonces que no hay peor ciego que el que no quiere ver.

Por su atención, muchas, muchas gracias.